

22.12.2016 - 14:47 Uhr

ikr: Rechtsanwaltsdiplome überreicht

Vaduz (ots/ikr) -

Die erfolgreichen Absolventen der Rechtsanwaltsprüfung respektive der EWR-Eignungsprüfung, Robin Mettler, Viktoria Walser und Martin Hermann, konnten am Donnerstag, 22. Dezember 2016, aus den Händen von Regierungschef-Stellvertreter und Justizminister Thomas Zwiefelhofer ihre Diplome entgegennehmen.

Der Regierungschef-Stellvertreter gratulierte den Absolventen zu ihrem Erfolg und wies auf die tragende Rolle des Berufs des Rechtsanwalts in einem rechtsstaatlichen System hin. Mit einem Rückblick auf die fast vier Jahre seiner Mandatsperiode zeigte Thomas Zwiefelhofer die breit gefächerte Themenpalette eines Justizministers auf. Er lud die frischgebackenen Rechtsanwälte ein, zur Gestaltung und zur Stabilität des liechtensteinischen Rechtsstaates beizutragen.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft Simon Biedermann, Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef-Stellvertreters T +423 236 76 68

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100797334}$ abgerufen werden. \\$